
 

Alexander Kolbow   
Fraktionsvorsitzender                                                                                   
 
 
An den  
Oberbürgermeister der Stadt Würzburg                             
Herr Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg                                                                                               
 
Würzburg, 20.11.2015 
 
Betreff: Beratung des Haushaltes 2016 
Hier: Bau einer Parcouranlage 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schuchardt, 
 
ich bitte Sie, auch im Namen der SPD-Fraktion, den nachstehenden Antrag dem 
Stadtrat zu den Beratungen über den Haushalt 2016  zur Entscheidung vorzulegen: 
 

Antrag 
 
Für den Bau einer Parcouranlage werden im Haushalt 2016 € 80.000,00 eingestellt. 
 

Begründung: 
 

 
Viele junge Menschen üben die Sportart Parkour aus. Der Grundgedanke der Sportart 
ist, dass der Läufer sich seinen Weg quer durch die „Wildnis“ sucht. Die von der Natur 
und Architektur vorgegebenen Wege werden erweitert und der Läufer bahnt sich seinen 
Weg über Stock und Stein. Im Idealfall gibt es eine Anlage, bestehend aus Beton- und 
Eisenelementen. Hier können sich die Sportler immer neue Wege kombinieren und in 
einem sicheren Umfeld ihren Sport ausüben. 
 
Es gibt verschiedene Akteure und Gruppen, die Parkour in Würzburg ausüben. 
Beispielsweise wird im Friedrich-Koenig-Gymnasium Würzburg Parkour im 
Sportunterricht statt dem klassischen Geräteturnen ausgeübt. Es gibt eine 
Gemeinschaft, Parkour Würzburg, die öffentliche Traning-Sessions anbieten. Auch im 
Rahmen des Sportangebotes der Universität Würzburg wird Parkourangeboten. Alle 
berichten, dass es einen enormen Zulauf und eine rege Nachfrage an Parkour gibt. 
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Nach zwei öffentlichen Infoveranstaltungen sind die Jugendlichen mit Videos und 
Bildern in die Bürgersprechstunde von Herrn Oberbürgermeister Schuchardt. Daraufhin 
wurde von Seiten des Fachbereichs Jugend und Familie ein Treffen zum ersten 
Austausch organisiert. Bei einem zweiten Treffen waren neben Gartenamt, 
Landesgartenschau, Stadtplanung und Sportamt auch die aktiven Jugendlichen 
eingeladen. 
 
Von Seiten des Gartenamtes wurden zwei mögliche Flächen vorgeschlagen. Diese 
werden am 11.12.2015 besichtigt. Danach sollen weitere Schritte  besprochen werden. 
 
Sehr positiv ist, dass alle aktiven Jugendlichen von Anfang an in den Prozess mit 
eingebunden waren und dies auch weiterhin der Fall sein soll. 
 

 

 
Alexander Kolbow 
Fraktionsvorsitzender  

 
 
     Hans Werner Loew 
     Stellvertreter 

Homaira Mansury 
Stellvertreterin 

 
auch im Namen der SPD-Fraktion 
 

 

 

 

 
                                                                                                     


